学校だより

令和4年9月27日



第13号

鈴鹿市立鈴西小学校

学校教育目標「夢と笑顔と緑がいっぱいの学校」

all the same and t

■ 避難訓練

9月6日に避難訓練を実施しました。授業中ではなく休み時間に発生したという想定です。

思い思いの場所ですごしていた子どもたちですが、「地震が発生しました。」の声でその場にうずくまり頭を守るダンゴムシのポーズをとって地震が収まるのを待っていました。

その後,放送による誘導に従い,運動場に避難するために集合し,担任による点呼となり,全員の安全を確認することができました

地震・火事の場合は、まず落ち着いて何が起こっているのか分かるように、放送や教員 の声が聞こえるように静かにすることがとても大切になるのですが、子どもたちは、とて も静かに行動をすることができました。

自然災害の中でも地震は予知することが非常に難しく、いつ、どのような状況で発生するか分かりません。ご自宅の方でも、避難場所や連絡方法について話し合っていただいておくといいかもしれませんね。





■ 薬物乱用防止教室

9月8日に学校薬剤師の田中先生に6年生を対象に「正しい薬の飲み方」について指導をしていただきました。

薬を飲む「食前・食間・食後」の違い分かりますか。特に「食間」は食事中ではありませんよ。正解は6年の児童に聞いてくださいね。

また、薬を飲むときにコップ1杯の水で、と言われますが、なぜその量が必要かというと、飲んだ薬が喉の奥などに引っ掛かり、そこで溶けると本来の効果が発揮できないどころか炎症を起こしてしまう可能性があるので、しっかり流し込む必要があるのでコップ1杯の量が必要になるのだそうです。

どのような薬でも飲む人に合った量を適切なタイミングで飲むことが大切であること、他人に処方された薬は本人以外が飲んではいけないことなど教えていただいたことをしっかり守ってくださいね。

■ 3年社会見学

最初は、鈴鹿中央消防署を見学しました。まず、消防隊員の方から頂いたしおりをもとに説明を受けました。その後、各種消防自動車、救急車、消火活動時の服装を見せてもらいながら説明を受けました。どれも子どもたちにとって





は初めてのことで目をキラキラさせながら聞き入っていました。また、鈴鹿市民のために 日夜活動してくれている消防署の方々に改めて感謝の気持ちをもてたようでした。



次に、白子漁港へ行きました。まず、バスを降りると「わあー、海の匂いや。」と鈴西では感じることない香りを喜んでいました。その後、漁師の方から仕事の説明をしてもらいました。そのなかで「"地元でとれたものを地元の方へ"という気持ちで仕事をしてみなさんの給食に出ている魚も自分たちが獲ったものでおいしく食べてもらっているならうれしいです。」とおっしゃっていまし

た。これからも感謝して給

食をいただきたいですね。その後昼食でした。残念ながら 雨の心配があったので室内でした。みんなおうちの方が一 生懸命作ってくれたお弁当を嬉しそうに食べていました。

最後に鈴鹿市役所でした。ここでは防災についての話を していただきました。地震や台風によって避難をしてきた 人たちのために鈴鹿市では様々なものを常備しておりみな さんのために配給できるようにしていると説明していただ



きました。また、備蓄庫もみせいていただきました。そして、各家庭で、もしもの場合に備え最低3日間分の備えを日頃からしておくことが大切であるということも教えていただきました。その後15階の展望階に行き鈴鹿市を見渡し、鈴鹿市の特徴について考え、メモを取っていました。

天候が心配されましたが、雨に降られることもなく、子どもたちも元気に過ごすことができました。そして自分たちの住む鈴鹿市について多くのことを学ぶ貴重な1日となりました。

10 月行事予定

1日(土) PTA 環境整備

4日(火) フリー参観

5日(水) 児童集会

6日(火) 避難訓練

7日(金) キッズウィーク

11日(火) 学校運営協議会

15 日(土) 運動会

17日(月) 運動会代休

24 日(月) 委員会

27日(木)~28日(金)

6年修学旅行 奈良・京都

※コロナウイルスの感染状況によっては急な変更があることをご承知おきください。